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Procès‐verbal – La Sallaz 
2 mai 2024, 19h00  

 
Présents : Valérie Gygax‐Jabaudon, Sandra Toffanin, Eléonore Marquis, Corinne 
Amandine Epars, Sylvie Martinez, Anne Thom, Stéphane Maffli, Zohrat Breguet, 
Vanessa Bridel 
Excusés : Kristel Edenhofer, Clara Schaffer, Anne Juillet, Veronica Ecuyer, Sonja 
Henrich‐Barrat, Noémie Hoyois, Aurore Tschan 
Absents : Régis Tisal, Loan Nguyen 

1. Accueil et ouverture de la séance  
2. Composition de la CET  

‐ Accueil de Stéphane Maffli 
3. Retour sur la séance des présidents 

‐ Organisation avec l’APE 
‐ Mise  en  projet  d’une  assemblée  de  parents  recherche  de  thème, 

organisation : créer 3 assemblées (1 par cycle scolaire). 
‐ Afin de définir un thème, il faudra créer un sondage par code QR pour 

demander  les besoins des parents quant  au  thème  souhaité.  Il  serait 
judicieux de proposer 3 sujets de société à choix, ainsi que  laisser une 
place vide pour d’autres suggestions avancées par  les parents. À noter 
que Mme Martinez  a  des  contacts  travaillant  dans  la  prévention  des 
écrans et la prévention du harcèlement.  
Chacun s’engage à proposer un sujet exploitable pour  la prochaine 
séance.  

4. Retour des trois ateliers de réflexion : 

 Visite des 1P prévues  

5 juin de 8h30 à 10h00 à La Sallaz (Sandra et Florence)  

12 juin de 9h à 10h à Riant‐Pré (Eléonore et Anne Juillet)  

12 juin de 9h à 10h à VCLB (Kristel et Vanessa et M. Seiler)  



12 juin de 9h à 10h à Boissonnet (Sonja et Sylvie) d’entente avec la Direction de 
l’école et la Directrice du CVE qui se sont mise d’accord pour que les garderies 
visitent après la récréation. 

Les doyens sont présents durant la visite des 1P.  

À VCLB l’Apems conviera également les parents à visiter ses locaux.  

Il faut essayer de capter l’attention des parents. Il faudrait prendre les drapeaux CET 
lors des visites ou lors des événements. Où sont ces drapeaux. Y a‐t‐il des t‐shirts ? 
des badges ? 

 Café des parents 

À mettre à l’ordre du jour de la prochaine séance. 

 Communication 

Liste d’idées pour rendre la CET visible : 

‐ Un QR‐Code qui renvoie vers le site de la CET dans les agendas. 
‐ De grandes affiches à coller sur les entrées des collèges. 
‐ Ecrire dans  l’agenda à chaque manifestation de se connecter au code 

QR. 
‐ Question : La Ville peut‐elle publier des informations sur nos projets ?  
‐ La CET pourrait transmettre les dates de la fête du bois aux parents.  

         5. Divers 

‐ Les parents seraient heureux d’avoir des remplaçants pour gérer les 
enfants notamment durant le 1er mai, mais qui paierait ? La Ville est en 
congé pour des raisons historiques. Cette demi‐journée est accordée 
par la CEL. 

‐ Où en sommes‐nous au niveau de l’épidémie d’éponymie ? 
‐ Prochaine rencontre au restaurant de la Radio le 13 juin à 19h00 
‐ Peut‐on transmettre les informations de l’Escale des Voisins par 

l’école ? Oui, sur les panneaux ou entrées de bâtiments. 

Eléonore Marquis, secrétaire  

Lausanne, le 4 mai  2024 

 
	


